

HE PERDIDO LA INMORTALIDAD POR UN MINUTO.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 20-6-2013 12:06:50

HE PERDIDO LA INMORTALIDAD POR UN MINUTO.

POR MENOS. POR CINCUENTA SEGUNDOS NO LLEGA.

Acabo de estar en el sex shop de los monstros. Nada más entrar he visto a un chaperero que me la chupó dos veces hace un año. En un año había cambiado a lo bestia, se ha puesto más gordo que un elefante. Tendrá unos treinta años como máximo. Hace un año valía millones, me cobró cinco euros, actualmente no vale ni un pimiento asado. Le he dado cinco euros y me la ha chupado y en menos de cincuenta segundos me he corrido.

CHAVALAS, dicen que por una Mamada no pasa nada, pero si os vais conmigo ya es un PELIGRO.

LO PRIMERO QUE HE HECHO AL LLEGAR A MI CASA HA SIDO LAVARME LA POLLA CON JABÓN. No creo que haya cogido el SIDA, supongo. PERO LOS VIRUS NO ENTIENDEN DE ESTOCÁSTICA.

POBRE CHAVAL, hace un año pesaba diez kilos menos, se ha puesto como una foca. YA ES LA TERCERA VEZ QUE ME LA CHUPA. A CINCO EUROS CADA MAMADA. NO ME GUSTABA PORQUE ESTÁ GORDO. PERO COMO SABÍA QUE LA CHUPABA ME DIJE A MI MISMO. YO NO ME QUEDO AQUÍ ESPERANDO UNA HORA AL ANGEL DE MIS SUEÑOS, ME VOY CON ESTE POR CINCO EUROS Y ASUNTO RESUELTO. Y NO TENGO QUE ESPERAR AQUÍ CON TANTO IMBECIL.

CHAVALAS, HACER EL AMOR CONMIGO PUEDE SER PELIGROSO, YA NO ESTOY INMACULO POR CINCUENTA SEGUNDOS.

SOÑABA CON ESE CHAPERO DESDE HACE UN AÑO Y CUANDO POR FIN LO VEO RESULTA QUE HA ENGORDADO VEINTE KILOS.

TENGO LA SENSACIÓN DE QUE HE SIDO VIOLADO, TENGO LA LIGERA SENSACIÓN DE QUE NO ME HAN PARTIDO EL CULO DE MILAGRO. Madre de Dios, un año esperando al chaperero y cuando por fin lo veo se había puesto como una foca de gordo. POBRE CHAVAL, qué manera de estropearse, lo que es la GULA, COJONES.

QUÉ BIEN ALIMENTADO ESTÁ EL PUEBLO ESPAÑOL. COJONES.

No le debía de haber dado ni un euro, SE LO VA A GASTAR EN COMIDA Y VA A ENGORDAR OTROS CUATRO KILOS.

NO SE NI COMO NO ME PEGO UN TIRO. JA JA JA JA JA

UN AÑO ESPERANDO AL CHAPERO Y CUANDO POR FIN LO VEO, ESTÁ GORDO.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.